



Wienser Kinder auf dem Eis

Mit den Übungsleiterinnen Isabel Kirchhoff und Tabea Hein haben 22 Kinder und Jugendliche des TSV Wiensen einen Nachmittag auf der Eisbahn in Beverungen verbracht. Dort

stand an diesem Tag die „Knaxx-Party“ der Sparkasse auf dem Programm. Isabel Kirchhoff organisierte den Ausflug als Dankeschön des TSV an die Kinder für ihren Einsatz bei

den Proben und ihren mittlerweile dritten Auftritt beim Kinderkarneval in Wiensen. Inzwischen läuft beim TSV nach dem Karneval wieder der normale Sportbetrieb zu den üblichen

Zeiten. Neueinsteiger sind immer willkommen, dreimal schnuppern kostet nichts. Mehr Informationen im Internet unter www.TSV-Wiensen.de. (fsd)